

EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
für Materialien aus Zellstoff, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen
EC DECLARATION OF COMPLIANCE
for cellulose materials that come into contact with food



Artikel: **Zellglasbeutel unbedruckt**
Article Cellophane bags unprinted

Name und **Max Bringmann KG**
Anschrift des Herstellers: / **Johann-Höllfritsch-Str. 37**
name and address of manufacturer: **D-90530 Wendelstein**

Wir bestätigen hiermit, dass das unten aufgeführte Produkt/ die aufgeführten Produkte zur Verwendung als Lebensmittelverpackungen geeignet sind. / We hereby certify that the product / products listed below are suitable for use as food packaging.

Unsere Produkte entsprechen den Anforderungen folgender Rechtsvorschriften (jeweils einschließlich aller Ergänzungen und in der zum Zeitpunkt der Abgabe dieser Erklärung gültigen Fassung):

Our products comply with the requirements of the following legal provisions (including all supplements and in the version valid at the time of this declaration):

- **Art. 6 der Richtlinie 2007/42/EG**
- **Artikel 16 Absatz 1 der VO 1935/2004**
- **VO (EG) Nr. 10/2011 einschließlich der Änderungsverordnung/ including the amending regulation VO (EG) 1282/2011)**

Änderungen in der Zusammensetzung führen wir nur nach Absprache und schriftlicher Freigabe des Kunden durch, was die Ausstellung einer aktualisierten Konformitätserklärung voraussetzt.
Changes in the composition we make only after consultation and written approval of the customer, which requires the issuance of an updated declaration of conformity.

Wir verfolgen die Neuerscheinungen der relevanten Gesetze sorgfältig und werden den Abnehmer über wesentliche Änderungen von Gesetzen und Normen informieren, die in Zusammenhang mit der Herstellung und Verwendung des Produkts von Bedeutung sind.

We will carefully follow the new releases of the relevant laws and will inform the purchaser of any material changes in laws and standards that are relevant to the manufacture and use of the product.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt der Hersteller./ The sole responsibility for issuing the declaration of conformity is the responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung /Object of declaration:

Artikelnummer / Article number:	Artikelbezeichnung / Article designation:	Artikelfoto: Article picture:
280	Zellglasbeutel ohne Druck cellphane bags unprinted	
281	Zellglasbeutel ohne Druck cellphane bags unprinted	
282	Zellglasbeutel ohne Druck cellphane bags unprinted	

EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
für Materialien aus Zellstoff, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen
EC DECLARATION OF COMPLIANCE
for cellulose materials that come into contact with food



Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert, gemäß Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

Total migration and specific migrations, when used as specified, are below the legal limit under Regulation (EU) No 10/2011.

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

The materials and raw materials used in accordance with Regulation (EU) No. 10/2011.

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation, werden in dem o. g. Produkt

eingesetzt: The following substances with limitation and / or specification are included in the above mentioned product used:

- **Es werden keine Stoffe mit SML- oder QM-Wert eingesetzt**
No substances with SML or QM value are used

- **Es werden keine Dual-use-Additive eingesetzt**
No dual-use additives are used

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

Specification for the intended use or restrictions:

- **Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:**
Type / types of food that should come into contact with the material

Trockene, und/oder fetthaltige Lebensmittel

Dry, and / or fatty foods

- **Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:**
Duration and temperature of treatment and storage in contact with the food:

Lagerung bei Raumtemperatur (10 Tage, 40°C)

Storage at room temperature (10 days, 40 ° C)

- **Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde:**
Ratio of the area in contact with food to the volume used to determine the conformity of the material or object:

2,25 dm²/375 ml

2,25 dm²/375 ml

Sofern im genannten Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, wird bestätigt, dass die gesonderten Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011) sowie der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 eingehalten werden.

If a functional barrier made of plastic is used in said product it confirms that the separate requirements of Regulation (EU) No 10/2011) and Regulation (EC) No 1935/2004 are complied with.

Es wird keine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet.

There is no functional plastic barrier used.

Max Bringmann KG
Wendelstein, 03.06.2025

i.V. Holger Billerbeck
Qualitätsmanagement
Quality Management